

SRETT, pionnier de la tech française, repense son organisation pour soutenir sa croissance

Pour la PME, forte de 20 ans d'expertise, ce choix stratégique vise à accompagner le développement en France et à l'international de ses solutions innovantes sur leurs marchés respectifs :

- Vestalis pour la numérisation du parcours des patients atteints de maladies respiratoires ;
- Bumblebee pour la gestion à distance des procédés industriels en zone explosive.

Boulogne-Billancourt, le 13 février 2024 – SRETT, entreprise française créée en 2004, spécialiste des solutions de télésurveillance basées sur les objets connectés, annonce renforcer l'autonomie opérationnelle et commerciale de ses deux branches d'activité : l'une dédiée à l'industrie 4.0 et l'autre au secteur de la santé.

Cette nouvelle structuration en deux entités, permet de prendre en compte la maturité acquise par la société sur ses marchés ainsi que l'évolution de ces derniers, tout en assurant la parfaite continuité des projets existants. Pour les clients et partenaires de SRETT, cette décision apporte une visibilité accrue des solutions et ressources consacrées à leurs enjeux respectifs, et des perspectives de développement articulées autour de deux marques phares : Vestalis dans la santé et Bumblebee dans l'industrie.

- **Vestalis** est une solution intégrée de numérisation des parcours patients. Elle permet aux médecins et aux fournisseurs de soins de soutenir une prise en charge sécurisée, coordonnée et plus efficace, des patients soignés à domicile pour une insuffisance respiratoire ou une apnée du sommeil. Certifiée depuis janvier 2024 par l'Agence du numérique en santé (ANS), Vestalis bénéficie en France du contexte favorable au déploiement de la télésurveillance médicale, rémunérée en droit commun depuis le 1^{er} juillet 2023.

- **Bumblebee** est une solution de surveillance à distance des équipements sous pression en zone explosive, avec notamment des applications dans le secteur de l'énergie. Elle permet l'optimisation des processus de production et la réduction de l'empreinte carbone des entreprises.

*« Notre socle d'expertise dans la gestion des données et les objets connectés, a ouvert de nouvelles possibilités de suivi à distance des équipements et des personnes. La montée en échelle de nos déploiements s'effectue dans des secteurs caractérisés par leurs enjeux stratégiques et sensibles, mais dont les logiques commerciales diffèrent. Vingt ans après sa création, SRETT ouvre une nouvelle page de son histoire, en rendant plus lisible et plus agile son organisation, afin de préparer les prochaines étapes de sa croissance », souligne **Philippe Salamitou, fondateur et PDG de SRETT.***

Pour atteindre ses objectifs de croissance, SRETT poursuit ses recrutements au sein des deux entités.

À propos de SRETT

SRETT est une entreprise française créée en 2004, spécialiste des solutions communicantes pour l'industrie 4.0 et le secteur de la santé. Elle mobilise les technologies les plus innovantes pour réaliser des systèmes de télésurveillance simples à déployer et nécessitant peu d'infrastructures.

SRETT a assuré le déploiement de plus de 200 000 objets connectés dans 17 pays sur 5 continents, et apporte son savoir-faire à plus de 200 partenaires.

Pour plus d'informations sur SRETT : www.srett.com

Contacts :

Communication SRETT

Julie De Steur j.desteur@srett.com

Jérôme Pigeot j.pigeot@srett.com

Relations médias

Guillaume de Chamisso

06 24 27 06 62 – guillaume.dechamisso@gmail.com